

Projet d'animation du mois de Juillet 2015

Thème Général : « L'Évasion à la Carte » :

Ce thème ayant bien fonctionné l'année dernière, j'ai donc choisi de le renouveler.

Le Principe : Chaque semaine, les enfants auront le choix entre plusieurs activités, se sera à eux de s'inscrire à celle qui leur convient le mieux (place limitée par activité suivant les quotas autorisés) et leur permettra également de se retrouver avec qui bon leur semble. Les activités proposées seront un mélange d'intervention des divers associations de corbeilles ainsi que des propositions faites par l'équipe d'animation.

L'idée est de permettre aux enfants de passer des vacances amusantes, en mettant en place un contexte festif qui les dépaysera, tout en leur laissant des libertés de choix (activités à la carte, proposition des enfants après le goûter).

Pour illustrer ce thème général, nous avons choisi de le décliner en 4 thèmes variés 1 par semaine : Sport, Asie, Versailles ou Médiéval, Méli-Mélo.

Afin d'insuffler un contexte festif et une dynamique de groupe il est prévu :

*Chaque semaine, un grand jeu collectif sera mis en place.

*Chaque groupe de tranche d'âge, aura sa petite danse rigolote ainsi que l'équipe d'animation. Elles seront exécutées tous les soirs après le goûter.

*Après les danses, les enfants pourront proposer les divers petites activités et jeux qu'ils souhaitent faire avant l'arrivée des parents.

*Chaque jeudi soir les enfants auront la possibilité de dormir sous une tente au centre (nombre de places limitées et réservé aux enfants de plus de 5 ans). Le repas et la veillée du soir seront si possibles en rapport avec le thème abordé dans la semaine.

*Chaque vendredi, les enfants seront accueillis par l'équipe d'animation au complet, dans une ambiance festive en fonction du thème : décoration du hall d'entrée, musiques, danses et animateurs déguisés. Les enfants auront bien sûr, le choix de venir ce jour-là déguisé ou non en rapport avec le thème.

Tout ceci permettra à tous de passer des moments conviviaux et amusants.

Nous aurons plusieurs intervenants tels que :

L'association de ping-pong, théâtre, pétanque, pêche, danse de salon, judo, cirque, harmonie de corbeilles et des infrastructures de la commune comme la piscine et la bibliothèque.

Les Sorties :

Tous les mercredis nous partirons en sortie ou des intervenants viendront sur la structure. Ceux-ci ont été choisis en fonction des thèmes.

-Sport : Un intervenant vient animer et faire découvrir divers ateliers sportifs qui sortent de l'ordinaire ↪ PSL (Profession Sport Loiret) : Kin-ball ; Acrogym ; Hockey sur gazon et Jeux d'oppositions.

-Asie : Un intervenant vient faire un spectacle d'ombres chinoises ↪ Théâtre de la Lanterne « Le Prince Nezha et le Roi Dragon ».

-Médiéval : Sortie à la Cité Médiévale de Provins ↪ Visite de la cité ; spectacle de chevaliers et spectacle d'oiseaux.

-Méli-Mélo: Sortie à La Mer de Sable (parc d'attraction).

Ce projet se finalisera par un évènement festif.